



# **Partai Nasdem Kembali Memberikan Makanan Tambahan Untuk Balita dan Ibu Hamil**

Terbitsulbar.com MAMASA – Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Nasdem Kabupaten Mamasa kembali berbagi makanan tambahan bagi balita dan ibu hamil.

Pembagian makanan tambahan untuk balita dan ibu hamil dilakukan di dua titik berbeda di kecamatan Balla, Dusun Salunata, Desa Sepakuan, dan Dusun Rantesepang, Desa Balla, Rabu 21/12/22.

Ketua DPW Sulawesi-barat Anwar Adnan Saleh, Ketua DPD partai Nasdem Kabupaten Mamasa Robinson Paul Tarru, didampingi ketua DPRD Kabupaten Mamasa Orsan Soleman, dan Anggota DPRD Kabupaten Mamasa Abraham Pualillin, Arwin, Musa, anggota DPRD Kabupaten Mamasa dari Fraksi Partai Nasdem.

Ketua DPW Sulawesi-barat Partai Nasdem Anwar Adnan Saleh mengatakan kegiatan ini bagian dari kegiatan partai Nasdem yang sudah dilakukan dari tahap pertama dimulai dari kabupaten

Pasangkayu awal tahun lalu.

“Untuk Kabupaten Mamasa sudah tahap kedua kita lakukan kegiatan ini” katanya

Dirinya menjelaskan tujuan kegiatan membagikan makanan tambahan bagi balita dan ibu hamil untuk menangkal penyakit stunting yang banyak didaerah kita.

“Meningkatnya stunting di daerah kita akibat gizi yang tidak memadai, itu diakibatkan karena faktor ekonomi, lingkungan dan lain sebagainya” pungkasnya

Menurut Anwar, dengan pemberian makanan tambahan ini untuk ibu hamil bisa memperbaiki kesehatan bayinya untuk bisa lebih sehat lagi.

Kata Anwar, kegiatan ini akan berkelanjutan bukan hanya saat ini tapi kedepannya selain makanan tambahan juga dalam bentuk lainnya akan kita berikan.

Sementara itu di tempat terpisah Ketua DPD Partai Nasdem Kabupaten Mamasa Robinson Paul Tarru, menjelaskan dalam rangka natal dan rapat koordinasi daerah partai Nasdem, partai Nasdem memberikan makanan tambahan bagi balita dan ibu hamil dari kementerian kesehatan di dua titik.

Kata Robin, semua kader partai Nasdem wajib hukumnya hadir dalam kegiatan Natal yang diselenggarakan oleh partai Nasdem di kabupaten Mamasa baik itu kader-kader partai Nasdem yang muslim.

“Di tunjukkan dengan hadirnya ketua DPD partai Nasdem Sulawesi-barat dan kader-kader Partai Nasdem Sulawesi-barat” katanya

Ia mengatakan, pihaknya telah mengundang ketua-ketua partai lain untuk hadir dalam kegiatan Natal partai Nasdem.

Selain itu Robinson Paul Tarru juga menanggapi atas dirinya

yang di mandatkan oleh ketua DPW Partai Nasdem Sulawesi-barat untuk maju di Pilkada 2024 mendatang.

Menurutnya, dirinya siap menjalankan perintah partai.

Ia mengatakan, target untuk menang karena suara DPRD nantinya representatif Partai, artinya kalau kita didukung partai seharusnya dan sewajarnya suara itu diberikan kepada calon kader partai Nasdem.

“Target kita partai Nasdem tetap jaya di kabupaten Mamasa” tutupnya (Sukir L Bayan)